

2018年4月

関係各位

国際基督教大学高等学校
キリスト教活動委員長
教諭 網嶋 真紀

拝啓 時下ご清栄のこととお慶び申し上げます。

平素は、ICU 高校の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。ICU 高校のキリスト教週間における行事にぜひご協力いただきたく、お願い申し上げます。

2018年度、ICU 高校では6月4日からの一週間を「キリスト教週間」とする準備を進めております。6月6日（水）午前10時から12時には、「マルチイベント」と題し、20をこえるイベントを用意し、全校生徒約760名がそれぞれの興味関心に応じて参加します。それぞれのイベント参加人数は、高校1年生から3年生までの数名から数十名になります。

この度、この「マルチイベント」の講師のおひとりとしてお招きしたく、お願い申し上げます。

「キリスト教週間」という大枠ですが、テーマは多岐にわたります。キリスト教伝道ばかりでなく国際協力や環境・社会・福祉・芸術などさまざまな切り口を通し、生徒が自らの生き方や社会のあり方について考えるという主旨です。それぞれの専門分野でご活躍の皆さまから、若い高校生の心に語りかけていただきたいと願っております。

今後、会場や使用機材のご希望を担当教員よりあらためてお伺いします。

なお、謝礼は基本的には講演くださるご本人の口座に学校法人から払い込ませさせていただきます。ご了解いただければと存じます。

取り急ぎ用件のみにて失礼致します。

時節柄くれぐれもご自愛ください。

敬具